

# BERITA TERBARU

## Grand Launching PON XXI/2024 Akan Dimeriahkan Berbagai Atraksi dan Dihadiri Menpora

Karmel - [SUMUT.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUMUT.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 26, 2023 - 13:07



*Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Provinsi Sumatera Utara, Ilyas S Sitorus.*

SUMUT-Grand Launching Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI/2024 Aceh-Sumut akan dimeriahkan berbagai atraksi menarik dari berbagai cabang olahraga dan masyarakat. Peluncuran Logo, Maskot, Tagline PON 2024 tersebut juga

rencananya akan dihadiri langsung oleh Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) RI Zainuddin Amali.

"Insya Allah, rencananya Bapak Menpora akan hadir langsung di acara Grand Launching PON XXI/2024 Aceh-Sumut, yang akan di pusatkan di Lapangan Astaka, Jalan Willem Iskandar Pancing, Minggu 29 Januari 2023 mendatang , "ujar Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Provinsi Sumatera Utara (Sumut) Ilyas S Sitorus, Kamis ( 26/1/2023 ).

Selain atraksi menarik dari Cabor Wushu, Drum Band dan lainnya, menurut Ilyas, Grand Launching PON XXI tersebut, juga diawali fun walk dan fun run, serta fun bike dari kediaman gubernur sampai lokasi acara. Diperkirakan akan dihadiri sekitar 15.000 peserta, dari masyarakat, para atlet dari berbagai cabang olahraga, pelajar dan mahasiswa.

"Grand Launching PON XXI akan dibuat semeriah mungkin, diikuti ribuan masyarakat, atlet, pelajar dan mahasiswa,"kata Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Provinsi Sumatera Utara, Ilyas S Sitorus

Dengan kegiatan tersebut, Ilyas juga berharap, gaung PON 2024 Aceh-Sumut semakin besar. Logo, Maskot, dan Tagline PON 2024 Aceh-Sumut akan semakin dikenal luas oleh masyarakat. Tidak hanya di Sumut, tetapi juga di tingkat nasional.

"Sehingga masyarakat merasa memiliki dan bagian dari pelaksanaan PON 2024 Aceh-Sumut, serta berpartisipasi aktif untuk menyukseskan event nasional empat tahunan tersebut,"harapnya.

Apalagi, menurut Ilyas, PON 2024 Aceh-Sumut tidak hanya tentang prestasi olahraga, namun juga diharapkan akan membawa dampak ekonomi yang besar bagi masyarakat Sumut. Terutama sektor pariwisata, perhotelan, UMKM dan lainnya.

"Sebagai tuan rumah, ada empat sukses yang harus dapat dicapai dari event olahraga PON XXI nantinya, yaitu sukses penyelenggaraan, sukses prestasi, sukses administrasi, dan sukses ekonomi rakyat. Karena itu, kita mengajak seluruh elemen masyarakat dan berbagai pihak terkait untuk bersama-sama menyukseskan pelaksanaan PON XXI 2024 Aceh-Sumut,"pungkasnya. ( Karmel )